

NÉCROLOGIE.

LE PROFESSEUR BROSSÉAU.

A. T. Brosseau, professeur titulaire de clinique chirurgicale, à la Faculté de Médecine de l'Université Laval, à Montréal, chirurgien en chef de l'Hôpital Notre-Dame, est mort le 6 octobre à son domicile de la rue St-Denis, après deux ans de maladie.



De tous les médecins canadiens-français, il n'en est pas un dont le nom ait été aussi connu que celui de Brosseau; il y en a peu qui aient été aussi intimement liés aux graves questions qui ont agité le monde médical de cette province, depuis près de